がくどう 学童だより

# だいち

11月月号 令和4年11月2日(水) 社会福祉法人さつき福祉会 夜間学童子どもの家「大地」

## あそびのようす!

「お家ごっこ」では、お父さん役やお骨さん役、子ども役などになり、男子も女子も一緒になって遊んでいます。「長縄跳び」では、郵便屋さんや8の字跳びなどをしています。楽しく遊ぶのはいいなあと思いますが、時点 仲間割れをしています。1つのグループが室内から外に出てくると、外で遊んでいたグループが室内へ入ったり、お互いが相手の悪白を言い合ったりしていることがありました。対立するようなことはよくないと何度か注意しました。仲良く遊び楽しく過ごして欲しいと思います。

保護者の皆様もお体に留意されてお過ごしください。

#### おしらせ・おねがい

- ◇11月5日(土)は、金丸小学校のフェスタと日吉小学校の授業参観があり、 7日(月)が振替休日なので、1日開所(8:30~20:00)します。
  - 11月12日 (土) は南小学校のフェスタがありますので、14日(月)も1日 開訴(8:30~20:00) します。
- ◇11月19日(土) は地震時の避難訓練を行う予定です。
- ◇土曜日は1日開所なので、東所時は、体温チェック表を持って来ることに していますが忘れる人がいます。必ず持たせて頂くようお願いします。

# ハロウィンごっこをしました!

### $\Rightarrow$













3つのグループにわかれて行いました。「トリックオアト」と言って、ポイントを回り、が各グループの課題ができた。「ハッピーハロウィン」と言ってキャンディをわたしました

## あんなこと・こんなこと

- 〇工作をした後のはさみやスライムで使ったラメが就にこびりついているのを 2年生のHさんがかたづけてくれました。
- ○6年生のYさんと 4年生のH着が持ってきたスライムの材料をみんなに分けてあげました。
- ○岁食のとき、「いただきます。」は登賞で言いますが、「ごちそうさま。」は答首で言います。しかし、「ごちそうさま」を言っている子が少ないようです。最近、3年生のKさんがきちんと言えています。
- ○学習する´杭や首版、 大地の壁などに鉛筆やペンで落書きする人がいました。 物を大切に使うよう話しました。